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 Einfache Anfragen 2022-139 

332 201.00 Sicherheit; Verwaltungspolizei; Grundlagen S,L+S 
 Unfall bei Schulhaus Grentschel; November 2023 / 30 Zone / Sicherung Schulweg 

 

Bühler Hans Ulrich, SP: Es betrifft den Unfall welcher am 22.11.2023 beim Schulhaus Grent-

schel passiert ist. Dort soll bereits eine Woche vorher ein Kind angefahren worden sein. Dies 

hat der Redner von einer Lysser Bürgerin erfahren. Sie hat danach auch auf der Gemeinde 

nachgefragt ob dies bekannt sei, habe aber nie eine Antwort erhalten. Hat die Gemeinde Kennt-

nis von diesem Unfall? Also nicht der Unfall vom 22.11.2023, sondern das müsste in der Woche 

vorher gewesen sein. Und warum hat man dieser Frau keine Antwort gegeben? Wenn man es 

nicht weiss, hätte man sagen können, dass die Gemeinde Lyss es auch nicht wisse. Des Weite-

ren fragt sich der Redner, wer im GR zuständig ist für den sicheren Schulweg. Vielleicht kann 

beim Grentschel Schulhaus überprüft werden, ob dort eventuell mit 30-Zone analog Busswil et-

was gemacht werden könnte.  

  

Häni Patrick, Gemeinderat, SVP: Grundsätzlich versuchet die Gemeinde Lyss die Strassen in 

Lyss immer sicher zu machen. Wenn es die Schule betrifft, wird die Gemeinde Lyss sicher ihr 

Wissen umsetzen, so dass es zu Verbesserungen kommt. Dabei muss die Gemeinde Lyss aber 

auch immer in Absprache mit der Abteilung Bildung + Kultur handeln. Sollte von dort aus etwas 

an die Gemeinde herangetragen werden, wir diese versuchen, dies so schnell wie möglich an-

zugehen. Es besteht nur Kenntnis von einem Unfall. Wenn dort keine Beantwortung gekommen 

ist, sollte man vielleicht wissen, an wen die Anfrage geschrieben wurde oder an welche Abtei-

lung, damit geklärt werden könnte, was schief gelaufen ist. Das Thema Tempo 30 wurde da-

mals mit dem gesamten Umbau der Kreuzung angeschaut, wobei auch ein Informationsabend 

durchgeführt wurde. Leider sind sehr wenig Leute gekommen. Zu diesem Zeitpunkt bestand of-

fenbar kein Interesse. Die Kreuzung soll nun erstmal umgebaut werden und danach wird ge-

prüft, ob bereits eine Verbesserung besteht. Ansonsten müsste eine alternative Lösung zur Ver-

besserung des Problems gesucht werden.  

 

 

 


